

ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO SECTORIAL DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA CELEBRADO EL DÍA 1 DE DICIEMBRE DE 2021.

Componentes de mesa:

D^a. Rebeca Peral Casado (Presidenta).
D^a. Alejandra Muñagorri Orlandis-Habsburgo (Vicepresidenta).
D^a. Berta Soler Vigil (Directora General de Cohesión Social).
D. Miguel Ángel Jimeno Pascual (Jefe de Unidad de Participación Ciudadana).
D^a. M^a Victoria Delgado Sánchez (Administrativa de Participación Ciudadana).
D^a. Yolanda Bragado Martínez (Secretaria).

Asociaciones asistentes:

AFASAME: Excusado.
Ananda Entrenamiento Consciente: Excusado.
Familiares y enfermos de Alzheimer: Excusado.
AFIBROM: Excusado.
Grupo Municipal Popular: D. Marcos Zurita Cortés.
Partido Popular: D^a Carmen Pérez Flores.
Comisión de la Verdad de S. S. Reyes: D^a Esther Matero Cabrero.
Amigos de la Universidad Popular: D. Pedro García Pérez.
Agrupación Fotográfica S.S. Reyes: D. Carlos Carneiro Muñoz.
El Cortometrajista: D. Juan Bros Torras.
Teatro Musical Sanse: D. Juan Miguel Rosado de Abajo.
Coral de S.S. de los Reyes: D. Juan Miguel Rosado de Abajo.
Cultural Dehesa Vieja ACUDE: D. Miguel Ángel Fernández García.
Centro Cultural Blas de Otero: D. Luis Pérez Lara.
AMAPACI. D. Ramón Sánchez Arrieta.
Peña Sansera La Tarjeta Roja: D. David Sanz González.
Vecinos Fuentesanta: D. José García Rizos.
Carmen y Amigos de las Sevillanas: D^a. Sofía Calvo.
Grupo PSOE: D. Javier Terrones Simal.
A.M.P.A. C.P. V Centenario: D^a Beatriz Martín Gila.
Grupo Izquierda Independiente: D. Juan Torres García.
Comunidad de Propietarios Urbanización Rosa Luxemburgo: D^a Alejandra Gregorio Méndez.
Cultural El Encierro: D. Manuel Durán Blázquez.
Familias Numerosas: D. Javier Martín García.
Vecinos de San Sebastián de los Reyes: D^a Margatina Sierra Domingo.
Pirosanxe-Asociación Pirotécnica de S. S. Reyes: D. Juan Pablo Esteban Pérez.
El Pequeño Mundo de Álvaro: Ana Rosa García Cabezón.
Federación de APAS (FAPA): Ana Rosa García Cabezón.
A.M.P.A. I.E.S. Juan de Mairena: Ana Rosa García Cabezón.
Fútbolchapas Sanse: D. Manuel González Brito.
Nabulscultores: D. Manuel Martín Albaladejo.
Peña Atlética S.S. Reyes: D^a Isabel Esteban Ávila.
Apoyo Mutuo Incondicional AMIA: D. Juan Carlos Moreno Martín.



En San Sebastián de los Reyes (Madrid), siendo las 19 horas y 10 minutos del día 1 de diciembre de 2021, se reúnen en el salón de actos del Centro de Formación, bajo la Presidencia de Dª Rebeca Peral Casado, y con la asistencia de las personas arriba relacionadas, al objeto de celebrar sesión ordinaria del Consejo Sectorial de Participación Ciudadana.

Antes de comenzar, la presidenta da a todas las asociaciones la bienvenida y las gracias por venir y presenta a Berta Soler que es la nueva directora general de cohesión social y es a la única persona que no conocen de la mesa.

Berta comenta que su incorporación es reciente y está muy ilusionada por haberse incorporado al área de Participación Ciudadana, se ofrece para cualquier cosa que necesiten y ayudará para que todos los proyectos salgan adelante.

Abierta la sesión, se pasó al estudio y debate de los siguientes asuntos integrantes del Orden del Día de la misma.

1º LECTURA Y APROBACIÓN SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA REUNIÓN ANTERIOR

Al haber sido distribuida con anterioridad a la reunión, junto con la convocatoria de la misma, se omitió la lectura del acta de la reunión del Consejo celebrado el día 28 de abril de 2021, siendo aprobada por unanimidad.

2º INFORMACIÓN DE LA DELEGACIÓN DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Miguel Ángel: Da la bienvenida a todos y comenta todo lo que se está realizando en estos momentos en Participación Ciudadana.

Sobre la encuesta que os pasamos para ver qué actividades estabais realizando y que necesidades tenían las asociaciones, ya hemos puesto en marcha algunas demandas, como la apertura de los centros de participación ciudadana, aunque aún seguimos manteniendo el aforo reducido por prevención, recomendaciones sanitarias y para que vuestras actividades se hagan con la máxima seguridad posible.

También se demandaba, en la encuesta realizada, la realización de actividades al aire libre y lo que pudimos diseñar fue realizar el Festival de las Asociaciones en el mes de octubre en el anfiteatro del Parque de la Marina. Fue un espectáculo muy variado. Quisimos dar un impulso a las asociaciones para que la ciudadanía os conocieran y vieran lo que estáis haciendo en el municipio, sirviendo también para animar a la ciudadanía en estos momentos. (se proyecta el vídeo del festival). (Rectifica el número de asociaciones que dice la locución ya que no son 200 sino 516 asociaciones actualmente dadas de alta en el Registro Municipal de Asociaciones).

Da los datos de todas las renovaciones que hemos hecho en el directorio que además estamos complementando con las redes sociales.

Estamos impulsando también las publicaciones de vuestras actividades y por ello estamos insistiendo mucho en cómo tenéis que presentar vuestra información para que tengan la calidad y los requisitos básicos de información para que se pueda publicar en la web municipal y que la Sección de Comunicación pueda nutrirse de esa información publicándola, en la medida de las



posibilidades, también en la revista La Plaza. De esta manera el ciudadano puede ver si les interesa vuestras actividades y se pueden poner en contacto con vosotros.

En la web municipal hemos conseguido que estemos más visibles en la página principal. Desde ahí tenemos un enlace directo que lleva a la agenda de actividades de asociaciones.

Os agradecemos todo el esfuerzo que estáis haciendo para mejorar vuestras publicaciones.

Hemos lanzado un programa nuevo que es el hacer un vídeo de vuestra asociación en colaboración con Canal Norte.

Sobre la petición de formación que también nos solicitabais en la encuesta ya hemos empezado. Se hizo el de Islamofobia y el de primeros auxilios. Estamos elaborando un calendario para el año que viene.

Os hemos solicitado que si alguno de vosotros tiene conocimientos de algo específico, que pueda interesar a las asociaciones y quiere dar alguna formación os podéis poner en contacto con nosotros para coordinarlo.

Os recuerdo que el plazo para la justificación de la subvención finaliza el 31 de diciembre 2021. Los pagos comenzaron a realizarlos el 17 de noviembre y supongo que todos ya habréis cobrado. Os recordamos que hay que presentarla por administración electrónica y hay que presentar: Facturas originales, anexos 6 (1 por cada actividad), anexos 7 (1 por cada actividad), publicidad gráfica de las actividades, memoria y solicitud de justificación...todos los anexos los podéis encontrar en la web.

Se informa que hemos conseguido en esta convocatoria que solo justifiquéis la cantidad económica que se os ha otorgado como subvención en cada actividad. Hemos intentando simplificar lo máximo posible.

Es importante que os saquéis el certificado electrónico de representante de persona jurídica porque estáis obligados a comunicaros con la Administración electrónicamente, para cualquier procedimiento administrativo que tengáis que hacer. Nosotros hemos sido flexibles pero vamos a insistir en ello y os vamos a orientar para que podáis sacar los certificados válidos. De cara a la subvención del 2022 va a ser un requisito imprescindible que las asociaciones se relacionen electrónicamente con la administración para solicitar la subvención.

Agrupación Fotográfica: Nosotros ya lo tenemos pero caduca este año. ¿Cómo podemos renovarlo?

Miguel Ángel: Miraremos a ver si está recogido en el documento que os hemos colgado en la web y si no, buscaremos cómo se puede renovar.

Otra novedad es que en Sede Electrónica del Ayuntamiento ya no estamos junto a Empresas. Nos han hecho un apartado específico para Asociaciones y ahí hemos colgado varios documentos en formulario para que podáis realizar diversos trámites a través de la sede electrónica municipal.

El Cortometrajista: ¿Las actividades que se publican en la web tienen que ser las anuales o pueden ser algunas puntuales? Y hacer una sugerencia, y es que el próximo festival se haga en horario nocturno para poder proyectar algún documental o película.

Miguel Ángel: Sí, pueden ser puntuales, por supuesto, tomo nota de la sugerencia.

Blas de Otero: ¿Sólo se justifica el importe que hemos recibido? ¿A partir de ahora?



Miguel Ángel: Sí, en esta justificación ya solo tenéis que presentar las facturas por el importe otorgado.

Presidenta: En cuanto al festival agradecer a todas las asociaciones que participaron. Intentaremos que el año que viene sea justo al finalizar vuestros cursos. Si el protocolo Covid lo permite también pondremos alguna mesa para aquellas asociaciones que no tenéis actividades de música, bailes o teatro, podáis dar información y exponer algunos de vuestros trabajos. En cuanto a las bases de las subvenciones Miguel Ángel ya está trabajando en ellas para que podamos sacar la convocatoria lo antes posible.

Teatro Musical Sanse: A la hora de pedir espacios, ¿todos están dentro de vuestra jurisdicción?

Presidenta: No, solo Centro Actúa, Centro de Barrio los Arroyos y Centro Cívico Pepe Viyuela.

Teatro Musical Sanse: ¿Podemos pedir a otras delegaciones?

Presidenta: Se podría hacer a través de nosotros y lo derivaremos a la delegación que corresponda, pero es mejor que lo dirijáis directamente a la delegación competente en la gestión del espacio sobre todo porque es más rápido y directo.

Miguel Ángel: Si alguna asociación necesita algo se dirige la instancia a la delegación correspondiente. Cada concejalía gestiona sus espacios.

Comunidad Vecinos Rosa Luxemburgo: ¿Existe algún directorio de todos los espacios que podemos pedir las asociaciones?

Miguel Ángel: No, que yo sepa no. Tenemos pendiente de hacer un listado con todos los espacios.

Teatro Musical Sanse: Me pareció un poco raro que por el Teatro del Centro Joven me quieran cobrar tasas.

Miguel Ángel: Debéis revisar las ordenanzas fiscales en concreto creo recordar la nº 9, donde viene reflejadas las tasas por estos servicios, en su caso.

El Encierro: No hemos recibido información sobre la cabalgata de reyes.

Presidenta: Eso va a través del Consejo Sectorial de Festejos.

A.M.P.A. I.E.S. Juan de Mairena: ¿Hay alguna forma que desde Participación Ciudadana podamos interactuar entre delegaciones? Se necesitaría que se pongan lanzaderas para que los chavales puedan ir hasta el polideportivo o los centros de ocio. Para poder ayudar a los estudiantes a moverse por el municipio. Podéis proponer esto a la delegación que corresponda.

Presidenta: Si tenéis ya la propuesta enviádnosla a Participación Ciudadana y se la remitimos a los departamentos implicados.



A.M.P.A. C.P. V Centenario: ¿Hay ayudas para la cabalgata?

Presidenta: Eso lo lleva Festejos, creo que en la última plaza vienen reflejadas las ayudas, ellos convocan un Consejo Sectorial para informarlos.

3º ACTIVIDADES DE ASOCIACIONES

El Cortometrajista: Sanse Cortos en abierto este viernes tiene sesión. Forma parte de la semana de cortometrajes de la Comunidad de Madrid y San Sebastián de los Reyes participa en ese evento de esta manera. Se realizará en el Teatro Adolfo Marsillach.

Blas de Otero: Tenemos 28 cursos o talleres, 4 para niños, 6 para jóvenes, 8 talleres artísticos, 4 talleres de bienestar, 6 de ocio, tiempo libre y deporte. En la web está toda la información. Además de los viernes que tenemos el café-teatro que es muy variado.

Teatro Musical Sanse: En septiembre empezamos nuestros cursos para adultos. Cada año preparamos una obra musical. Este año se va a realizar el 12 de diciembre y es Fantasía Musical, un musical de cuentos infantiles. Se va a realizar en una carpa que se instalará en el parque de la Marina. En enero se hará en el Centro Joven y seguiremos en el Blas de Otero.

Coral de S.S. de los Reyes: Hemos tenido 2 conciertos de Góspel. Estamos preparando un concierto de villancicos y el 20 de enero cantaremos en la Iglesia de San Sebastián.

Apoyo Mutuo Incondicional (A.M.I.A.): Nos dedicamos al crecimiento personal. Todos los meses tenemos una convivencia, además de cursos y charlas. Podéis visitar la web que ahí publicamos todas las actividades que tenemos.

Vecinos Dehesa Vieja (ACUDE): Realizamos diferentes actividades y pretendemos hacer el encuentro internacional de bolillos a finales de mayo o primeros de junio en la plaza del Ayuntamiento. Tenemos programados algunos talleres como: dibujo, costura, bolillos. Hemos subido muchísimo en el número de socios este año. Hemos realizado algunas actividades y excursiones a pesar de la pandemia. Tenemos pendiente de lanzar el concurso de relatos cortos y de fotografía.

Vecinos Fuentesanta: El domingo 12 de diciembre a las 12,30 h. tendremos una masterclass de yoga en el pabellón del Colegio V Centenario.

Fútbolchapas de S.S. Reyes: Organizamos torneos abiertos para todos los públicos para que se conozca el fútbolchapas.

Vecinos de S.S. Reyes: Pedimos que instalen en la sala de usos múltiples unas mosquiteras por el tema de las ratas del patio. Los aparatos de aire acondicionado no calientan. Queremos que nos arreglen el tejado del trastero o que nos den el permiso para arreglarlo nosotros. Los ciudadanos se quejan de la limpieza de la zona vieja del municipio (la zona de las calles de los ríos).



Vicepresidenta: Se está haciendo un esfuerzo para limpiar sobre todo la parte vieja. Pero de nada sirve si nosotros no lo cuidamos.

Apoyo Mutuo Incondicional (A.M.I.A.): Queremos pedir que la sala que utilizamos para hacer yoga que por favor la limpien.

Vecinos de S.S. Reyes: Estamos pidiendo firmas en el Centro de salud de Rosa Luxemburgo para que eliminén el escalón de la entrada.

Vicepresidenta: Lo trasladamos a la Consejería de Salud.

Presidenta: Tenemos que mirar a ver si os podemos poner en el Centro de Diego de León un directorio con todas las asociaciones que estáis allí.

Pequeño Mundo de Álvaro: El 18 de diciembre en la Casa de la Asociaciones de Alcobendas vamos a realizar una gimkana de navidad. Todos los peques que quieran pueden ir a participar. Es gratuito. Y quería darlos las gracias por dejarnos el Centro Pepe Viyuela para realizar la fiesta de halloween.

Presidenta: Os animamos a todas las asociaciones que vayáis a las actividades de las otras asociaciones.

Familias Numerosas: Quería saber si cambia el presidente hay que cambiar el certificado de persona jurídica.

Miguel Ángel: Hay que revocarlo y solicitar uno nuevo con el nuevo presidente.

Comisión de la verdad de S. S. Reyes: Tenemos la actividad de los jueves de la memoria. Son los primeros jueves de cada mes. También estamos con la exhumación de 108 cadáveres a petición de los familiares de las víctimas que los solicitan.

Nabulscultores: Iniciaremos un nuevo proyecto pero en el local que nos adjudicaron no lo podemos hacer porque es pequeño. Desarrollamos pinturas, artes plásticas.

4º RUEGOS Y PREGUNTAS

No hay más preguntas.

Presidenta: Agradecer a todos vuestra asistencia y hasta el próximo consejo.

Y sin más asuntos de que tratar, se levantó la sesión, a las 20,25 horas, de todo lo cual doy fe, como Secretaria del Consejo, con el Visto Bueno de la Presidenta del mismo.

Vº Bº LA PRESIDENTA,

LA SECRETARIA,

Fdo: Rebeca Peral Casado

Fdo.: Yolanda Bragado Martínez

